

Crece 5% el turismo de EU en enero-julio (El Financiero 11/10/11)

Crece 5% el turismo de EU en enero-julio (El Financiero 11/10/11) Claudia Alcántara Martes, 11 de octubre de 2011

- Aumenta 6% el número de visitantes de Canadá.
- Disminuyen 7% japoneses y 1% los de origen mexicano.
- Tres puertos captan 40% de paseantes extranjeros. Mientras que el número de turistas canadienses a Estados Unidos durante los primeros siete meses del año creció 6 por ciento contra igual periodo del año anterior, el flujo turístico procedente de México a ese país retrocedió uno por ciento con respecto a igual periodo de 2010. El Departamento de Comercio de Estados Unidos informó que durante los primeros siete meses del año el turismo internacional a Estados Unidos creció 5 por ciento con respecto a igual periodo de 2010, al ubicarse en un total de 35.2 millones de personas. Las visitas de residentes extranjeros se ubicaron de enero a julio en 15.5 millones de personas, lo que es 6 por ciento superior respecto a igual periodo de 2010. Sin embargo, durante enero-julio reportaron bajas dos de sus diez principales mercados emisores de turistas: México y Japón; aunque no se precisaron las causas. De acuerdo con el informe, el flujo turístico procedente de México hacia el país vecino del norte mostró una caída marginal de 1 por ciento con relación a enero-julio del año anterior, al registrarse 7.6 millones de llegadas. Retroceso Por su parte, Japón mostró un retroceso del 7 por ciento con respecto a los primeros siete meses del año, al ubicarse en un millón 762 mil en número de llegadas. En cuanto a los resultados sólo del mes de julio, la dependencia gubernamental señaló que Estados Unidos recibió un total de 6.6 millones de turistas internacionales, lo que representó un incremento del 6 por ciento respecto a julio de 2010. En julio de 2011 las visitas de residentes extranjeros se ubicaron en 3.0 millones de personas, 5 por ciento superior contra julio de 2010. Por mercados emisores, Canadá mostró un incremento de 9 por ciento en julio, por la llegada de 2.3 millones de personas; y México reportó un repunte de 2 por ciento, contra julio de 2010, por la llegada de 1.3 millones de connacionales a Estados Unidos. Ese mes los mercados de Reino Unido y Japón mostraron decrementos en llegadas del 3 y 6 por ciento, contra julio del año anterior, respectivamente. Con relación a la llegada de turistas vía marítima a ese país, el organismo dijo que los tres principales puertos -Nueva York, Miami y Los Ángeles- absorbieron el 40 por ciento de las llegadas de extranjeros, nivel dos puntos porcentuales por encima del año pasado. Once de los 15 principales puertos registraron incrementos en las llegadas en los primeros siete meses de 2011. Seis de estos puertos mostraron aumentos de dos dígitos.